

La Conciencia E Interpretación De La Realidad

1) Ensayo

¿Cómo he percibido mi vida con los principios y valores recibidos de mi familia y colegio?

La he percibido de manera tranquila teniendo siempre en cuenta todos esos valores y principios que me inculcaron en casa como por ejemplo ser tolerante, respetar a el que me respete y siendo disciplinado en lo que hago, también gracias a esos principios y valores aprendí a elegir mis amistades y a distinguir entre lo que esta bien y lo que esta mal, a ser responsable, a ayudar a la persona que lo necesite sin esperar nada a cambio y siempre teniendo en cuenta que si haces las cosas bien te ira bien en la vida.

2) Reflexión

Que hay que ser tolerantes y respetuosos ya que si no lo somos esto podría ocasionar un problema aun mayor como por ejemplo en el video, el oso estaba peleando con el reno porque no lo dejaba pasar y cuando llego el mapache el oso le falto al respeto e igualmente el reno al conejo entonces el conejo y el mapache se disgustaron y cortaron una de las cuerdas del puente en el que estaba el reno y el oso dejándolos caer al precipicio ocasionando un problema aun mayor.

Caso 1: Una vez iba en un bus el cual ya estaba un poco viejo el cual se quedó varado en la mitad de la carretera obstruyendo el paso de los demás vehículos entonces el conductor del bus se bajo haber que le pasaba al bus duro mas o menos unos 10 minutos mirando que le pasaba al bus cuando se bajo uno de los conductores de los vehículos de atrás y le grito que arreglara el bus rápido o que pidiera una grúa para que dejara pasar, entonces el dueño del bus lo trato mal y le dijo que se esperara o que entonces pidiera la grúa y entonces empezaron a discutir cuando se fueron a los golpes, llamaron a la policía y se llevaron el bus y el carro.

Caso 2: Una vez iba en un Uber y en el camino había un retén de policía entonces lo pararon y le pidieron los papeles del carro, cuando el policía reviso los papeles vio que no tenia los papeles en regla por lo cual el policía le

dijo que se iba a llevar el carro, entonces el conductor del Uber lo intentó sobornar entonces el policía no aceptó el soborno entonces el conductor del Uber se puso bravo y se bajo del carro y se puso a discutir con el policía y le dio un empujón habiendo caer al policía por lo cual se lo llevaron por agredir a la autoridad.